
Porsche steigert Gewinn um 27 Prozent

Porsche hat erneut ein Rekordjahr hinter sich. Bei einem Umsatzwachstum von 13,6 Prozent auf 37,6 Milliarden Euro erzielte der Sportwagenbauer 2022 einen Gewinn von 6,77 Milliarden Euro. Das sind 1,5 Milliarden Euro bzw. 27,4 Prozent mehr als 2021. Der Absatz stieg leicht um 2,6 Prozent auf 309.884 Fahrzeuge. Das sind knapp 8000 Einheiten mehr als im Vorjahr. Ein vollelektrisches SUV, das sportlich oberhalb des Cayenne positioniert wird, soll die Fahrzeugauslieferungen in Zukunft weiter beflügeln.

Für das Geschäftsjahr 2022 schlägt der Vorstand der Hauptversammlung eine Dividende von einem Euro je Stammaktie und 1,01 Euro je Vorzugsaktie vor. In Summe entspricht das einer Gewinnausschüttung von 916 Millionen Euro. (aum)

Bilder zum Artikel



Porsche.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Porsche
